

Forums pour les consommateurs

## Besoin de soutien

Par Profil supprimé Posté le 30/01/2020 à 04h09

J'ai besoin de discuter avec des personnes qui comprenne se que c'est d'être une toxicomane.. je me sens tellement seule, je n'en peu plus de vivre comme sa.. jai besoin d'aide..

### 2 réponses

---

Profil supprimé - 30/01/2020 à 14h40

bonjour Lea

Bah non ,tu nest pas seule..

Tu te drogue avec quel produit ? et depuis quand ?

En attendant ta réponse.. j aimerais que tu regarde cette video svp important !

inscrit toi, ce n est pas un fake, ni flanc etc..c est un gars qui est vraiment passé par là..

contact le, il viendra vers toi, fait moi confiance

<https://www.youtube.com/watch?v=FsORX2W9s1w>

svp aux modé ne supprimés pas ce lien svp

Profil supprimé - 01/03/2020 à 19h10

Bonjour, j'ai regarder la vidéo, mais dit moi comment peut-on faire pour le contacter??

J'ai fait ma cure en juin 2016.. accro a l'heroine.. mais j'avoue avoir recraqué un peu 3 ans après avoir tenu a rien prendre..

Mais je me sens tellement seule, sans amis, sans vraiment personne, je suis H24 avec ma fille et c'est tout.. et j'aimerais tellement recommencé une nouvelle vie, la ou personne me connaît, ou personne pourra me juger ou regarder de travers..

Je pleure presque tout les jours..

Je n'arrive pas a passer haut-delà par rapport aux cicatrices que sa ma laissera jambes, et sa m'en fais mal

au coeur.. j'aimerai pouvoir effacé toute cette erreur de ma vie.. mais hélas cela est impossible... enfin j'ai envie d'avancer pour ma fille, pour ma famille, et j'ai peur de tout perdre, surtout que mon homme essaie pas de comprendre certaine chose.. enfin jai du mal a marquer mon ressenti de tout sa.. comment expliquer, alors que tu sais qu'il y a tjr pire que toi dans la vie, sa je sais bien.

Et aujourd'hui se qui me fait tenir honnêtement c'est beaucoup ma fille.. enfin ces tout, je ne sais comment avancé, comment faire, comment mis prendre!!! Si jamais vous avez quelques conseil, je suis preuneuse.. merci a vous..